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Городская избирательная комиссия провела пресс-конференцию, на которой
обозначила ход подготовки к 17 июня, выборам мэра Омска. ГИК поведала почему
ряду кандидатов в регистрации было отказано,  рассказала о работе с группами
общественных наблюдателей,  высказала свой прогноз явки избирателей к урнам
для голосования.

  

Не исключено, что к встрече с представителями СМИ горизбирком подтолкнули
появившиеся в интернете заявления о том, что омские выборы "не свободные",
"безальтернативные и предопределенные"...       

  

Накануне решающего этапа предвыборной гонки, а именно перед началом публичной
агитации, Городская избирательная комиссия сочла возможным встретиться с
журналистами. С тем, чтобы осветить прозрачность предстоящего волеизъявления
горожан и ответить на вопросы медиа-сообщества.

  

По информации председателя ГИК, госпожи Повеляйкиной, 17 июня в бюллетенях для
голосования омичи смогут найти фамилии 7 претендентов на должность мэра Омска.
Среди соискателей пятеро – представителей политических партий и два
самовыдвиженца. Впрочем, не оставляет надежд сесть на уходящий поезд столичный
кандидат Вячеслав Иноземцев. Ранее избирательная комиссия отказала ему в
регистрации по причине большого процента брака в его подписных листах. Видимо,
рассчитывая на юридические тонкости и нюансы выборного законодательства
Иноземцев попытался обжаловать отказ в регистрации в судебном порядке. На уровне
Центрального районного суда г.Омска сделать ему это не удалось.  По словам Тамары
Повеляйкиной, не исключено, что решение суда первой инстанции будет оспорено,
время для этого – чисто техническое – у обиженного столичного экономиста имеется. В
принципе, такой вариант развития событий не исключен. По-крайней мере, иначе не
совсем понятен тот удивительный наплыв москвичей, решивших вдруг дружно
побороться за пост мэра далекого сибирского города. Вполне возможно, что столичные
связи помогут-таки  господину Иноземцеву запрыгнуть в последний вагон через
Верховный суд РФ. Правда, член ГИК от «Справедливой России» Валерий Жучков
высказал по этому поводу скепсис: «Я лично проверял подписи Иноземцева, у него они
самые плохие. Одной рукой, одни и те же лица, даже наши сотрудники попали в
подписанты, родственники, соседи – это издевательство какое-то!».
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Впрочем, по мнению госпожи Повеляйкиной, судебные треволнения, навязываемые
Омску извне, не могут и не должны повлиять на качество организации местных выборов.
В настоящее время согласован итоговый макет избирательного бюллетеня. Заказ на их
изготовление тиражом 915 014 экз. размещен на «Омскбланкиздате», выигравшем
соответствующие электронные торги-аукцион. Определена дислокация 95-ти КОИБов
(Комплексы Обработки Избирательных Бюллетеней), 434-х веб-камер. За трансляцию
выборов в прямом эфире будет отвечать «Ростелеком».

  

В целом оценив подготовку условий для организации свободного волеизъявления
граждан на «хорошо», председатель Горизбиркома Повеляйкина выказала опасение,
что начавшийся дачный сезон может снизить активность наших граждан. Впрочем, сама
же себя и успокоила – омичи народ простой, но мудрый: «Утречком на участки для
голосования, а потом уж на заветные 6 соток. Я уверена, что горожане понимают
ответственность предстоящего выбора. У нас новый Горсовет – совсем молодой еще,
новый губернатор, идет смена власти, поэтому и к выбору мэра Омска нужно отнестись
сознательно, ответственно». По мнению председателя ГИК,  с новым градоначальником
омичи связывают вполне конкретные ожидания.

  

А вот "политический бомонд" уже заранее пытается признать омские выборы не
легитимными. Проект «Гражданин мэр», явно искусственного происхождения,
практически лишившийся возможности продвинуть своего представителя в число
зарегистрированных кандидатов, выступил с новой инициативой. Ко дню голосования в
Омск ожидается наплыв представителей другого столичного проекта «Гражданин
наблюдатель». Госпожа Повеляйкина, подтвердила, что группа сторонников от этой
организации уже выходила на Горизбирком, была даже встреча, более того, 9 человек
от «Гражданина наблюдателя» вошли в состав ГИК с правом решающего голоса: «Они
обратились и мы по закону обязаны были предоставить людям – самоорганизованным
гражданам – такую возможность». Что касается уже звучащих со стороны «Гражданина
наблюдателя» негативных оценок еще только  предстоящих выборов – дескать,
"безальтернативные и предопределенные", то позиция Горизбиркома здесь такая: в
политической дискуссии ГИК участия не принимает, «я думаю, что омичи сами
разберутся и сами сделают свой выбор. Учить и навязывать им свое мнение не надо» -
прокомментировала заявления «Гражданина наблюдателя» госпожа Повеляйкина.

  

Александр Грасс,
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независимый журалист.
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